



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 2246 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le secteur Saint-Agathe-des-Monts ne dispose que d'un véhicule ambulancier durant la nuit;

CONSIDÉRANT QUE la région se trouve régulièrement à découvert donc sans aucune ambulance de libre sur le territoire la nuit;

CONSIDÉRANT QUE la seule ambulance libre la nuit doit également assurer le transport de patients entre les différents centres hospitaliers vers ceux de Montréal;

CONSIDÉRANT QUE le territoire à desservir est étendu à 8 municipalités : Sainte-Agathe-des-Monts, Saint-Adolphe-d'Howard, Val-Morin, Val-David, Ivry-sur-le-Lac, Lantier, Val-des-Lacs et Sainte-Lucie-des-Laurentides;

CONSIDÉRANT QUE la région connaît une croissance démographique;

CONSIDÉRANT QU'environ 26 000 résidents permanents doivent être desservis, sans compter le tourisme;

CONSIDÉRANT QUE les paramédics trouvent inacceptable une gestion du risque qui peut mettre en péril la sécurité de la population;

CONSIDÉRANT QUE l'ajout d'une ambulance la nuit (équipe et véhicule) est estimé à moins de 300 000\$ par année;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous réclamons du ministère de la Santé et des Services sociaux l'ajout d'un véhicule ambulancier sur le territoire de Sainte-Agathe-des-Monts pour le quart de nuit.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.


Claude Cousineau, député de Bertrand

2014-10-21

Date de signature de l'extrait